



Municipalidad de Heredia

# La Municipalidad de Heredia, asume rol protagónico para el Desarrollo de las Pymes.



Ante el auge empresarial de la provincia de Heredia y con el objetivo de abrir una gama de oportunidades a las y los emprendedores, la Municipalidad de Heredia en conjunto con otras organizaciones especializadas en temas de capacitación y financiamiento empresarial, realizaron en las instalaciones del Centro Cultural Omar Dengo el día 23 de Julio uno de los eventos de Capacitación y Desarrollo empresarial más importantes del país "El Tour Pymes".

Dicho evento permitió a emprendedores (as) y empresarios (as) de distintas localidades del cantón capacitarse y tener una perspectiva empresarial diferente, como una herramienta para impulsar sus negocios, esto con el propósito de crear un vacío existente tanto en temas de capacitación a nivel empresarial, sino también permitiéndoles obtener información sobre el acceso a los financiamientos.

El Alcalde de la Municipalidad de Heredia, Sr. José Manuel Ulate, se mostró muy complacido con la realización de dicho evento y sobre todo con la asistencia del sector empresarial. "Desde este Municipio hemos impulsado mucho el trabajo de la pequeña y mediana empresa, hemos trabajado de la mano con los emprendedores y emprendedoras, porque vemos en ellas y ellos la opción de desarrollo. A veces a nivel familiar se consolida la pequeña empresa y eso nos hace sentirnos comprometidos a apoyarla, me siento muy complacido del apoyo de la Cámara de Comercio y otras instituciones aquí representadas porque no vemos otra opción de desarrollo sino es impulsando estos esfuerzos. Estoy feliz de ver que ha sido un éxito; y sobre todo ver tantas mujeres representadas, me gustaría que dentro de 10 o 15 años ver que alguna mujer o un hombre ya como empresarios exitosos se acuerden que aquí se les dio un apoyo incondicional porque creímos en ellos. Seguiremos fortaleciendo las pymes y por este motivo desde la Alcaldía, la Vice alcaldía y la Oficina de la Mujer hemos tomado la iniciativa, porque vemos que el sector empresarial está creciendo aquí en Heredia. Así que les digo a las y los emprendedores que busquen asesoría y financiamiento; hay momentos en que hay que saber tocar las puertas."

Para la Sra. Heidy Hernández, Vice Alcaldesa de Heredia, este es solo el comienzo aún hay mucho por hacer: "Nosotros desde nuestra Municipalidad hemos tenido un plan humano de desarrollo, que ha sido amplio, hemos hecho un gran esfuerzo para abarcar lo que es el área de social, deportiva, cultural y con un énfasis importante el tema empresarial. La municipalidad ha sido el eje principal, promotora de este evento, donde logramos reunir unas cien personas empresarias (os) del cantón y gente que nos visita de otros cantones. Nuestro objetivo es abrir oportunidades para este sector de la población en especial a las mujeres, yo diría que hoy aquí se ven reflejadas las mujeres emprendedoras que día a día hacen su mayor esfuerzo para salir adelante y forjar su propio camino. El carisma, el empuje y entusiasmo de estas mujeres ha sido reconocido por nuestro gobierno local y por este motivo nos hemos avocado a generar espacios que faciliten su capacitación y donde además se puedan generar contactos y alianzas con empresas del sector financiero que puedan brindar apoyo a las y los empresarias (os). Nos sentimos sumamente orgullosos de los logros alcanzados aun queda mucho por hacer, y estamos trabajando en ello", comentó.

Esta actividad contó con el apoyo de importantes empresas e instituciones bancarias, la capacitación estuvo a cargo de la empresa Pymes de Costa Rica, que se ha especializado en el desarrollo y capacitación de las pequeñas y medianas empresas. "Nuestro propósito es brindar oportunidades de capacitación y asesoría no solo en el área Metropolitana sino también en el área rural. Justamente



actividades como Tours Pymes abre a todo tipo de empresarios, llámese emprendedores personas que apenas están con su idea, que quieren iniciar bien conociendo como se hace una empresa y preparándose para el reto. También a empresas micro que todavía no son formalizadas o bien empresas formales y estables que desean renovar sus negocios.

El Tours Pymes son quince sedes en total, esta que se realiza en Heredia es la decimo tercer sede que se hace, ya estuvimos en Pérez Zeledón, Cartago y Santa Cruz entre otras, precisamente los lugares donde este tipo de actividades no se realizan", expresó la Sra. Paola Mora, Gerente General. En el tema de financiamientos estuvieron presentes el Banco Popular, BAC y Coopenae, facilitando la información requerida por las y los participantes:

"Coopenae ve una necesidad grande en el país de poder brindar créditos para para micros pequeñas y medianas empresas, así que iniciamos con un programa de ese tipo desde hace más de tres años aproximadamente, hemos recibido fondos del Banco Mundial como la primera cooperativa que ha recibido fondos para este tipo de actividad, así que básicamente se da como una necesidad para nuestros asociados de buscar un lugar que les de un servicio personalizado para iniciar una empresa o continuar una empresa ya establecida por medio de un financiamiento, estamos cumpliendo 46 años con más de 83 mil afiliados puntos de servicio en todo el territorio nacional. Hemos financiado empresas de todo tipo en especial servicio y comercio, con una cartera muy importante ya que nuestras tasas de interés son muy como das que van desde el 12.75% hasta el 15%, con un servicio personalizado y acompañamiento. Los y las empresarias pueden acercarse a Coopenae para brindarles la información del caso y guiarles en ese sueño que tienen ya que nos gustaría ser su compañero en el desarrollo de sus sueños y emprendimientos", expresó Erick Vargas, Jefe de la sucursal de Heredia.

El rol protagónico de la Municipalidad de Heredia, se convierte en un ejemplo a seguir por parte de otros gobiernos locales. Se demuestra una vez más el compromiso con las pymes del cantón como generadoras del desarrollo económico y la importancia del papel que juegan en el tema social y de desarrollo humano.

